

INSERCCIONES.

PAGO ANTICIPADO

Anuncios: 55 cts. de peseta línea en la 4.<sup>a</sup> plana, 25 en la 3.<sup>a</sup> y 50 en la 1.<sup>a</sup>—Esquelas mortuorias; 4 pesetas cada insercion de una en la 4.<sup>a</sup> plana, 10 en la 3.<sup>a</sup> y 25 en la primera = comunicados: desde 1 á 25 pesetas línea á juicio del Director. A los Sres. suscritores se les hará la rebaja de un 25 p.3 de los precios de la anterior tarifa.

Número suelto 10 céntimos.  
Atrasado 25 "

# EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS E INTERESES GENERALES.

SUSCRICIONES.

Se suscribe en Alcoy en la imprenta de esta periódico, San Lorenzo, 11, donde se dirigirá toda la correspondencia.

La suscripcion costará:  
En Alcoy un mes 1'50 pesetas  
En el resto de la Península, un trimestre 5'25 "  
En Ultramar, id. 8 "  
En el Extranjero, id. 15 "

Número suelto 10 céntimos.  
Atrasado 25 "

Año X

REDACCION,  
CALLE DE SAN LORENZO, 11.

ALCOY, Martes 5 de Julio de 1887,

ADMINISTRACION.  
CALLE DE SAN LORENZO, 11.

Núm. 2,834

## A. de Larrañaga.

REPRESENTANTE DE COMERCIO

EN MARSELLA.

63 RUE DE LA REPUBLIQUE

Solicita la representacion de una ó varias fábricas de papel para cigarrillos y especialmente el segomado.

Enviar muestras, precios y condiciones á la direccion indicada.

66-RUE DE LA REPUBLIQUE  
Marsella.

## LO DE VALENCIA

Valencia 3 Julio 1887.

Cumpliendo nuestra mision de cronistas vamos á dar cuenta á nuestros abonados de los acontecimientos ocurridos hoy en Valencia, y vamos á hacerlo con laconismo y comentarios de ninguna especie.

Ya anoche circularon persistentes rumores de que en las primeras horas de la mañana de hoy «ocurría algo gordo», pues disposición de las autoridades de surtir la carne al vecindario, prescindiendo del premio de cortantes, habia exasperado los ánimos.

Por desgracia estos anuncios se han reanunciado. Un grupo numeroso ha recorrido las líneas de circunvalacion; formada por las casillas ó fielatos de consumos, y han incendiado los kioskos, dispersando á los pocos guardas que han querido defenderse. Han ocurrido muchos incidentes.

El fielato de la plaza de Santo Domingo ha sido el único que ha escapado de las llamas. Para ello ha sido menester que el jefe que mandaba aquellas fuerzas militares parlamentase usando de gran cordura con los amotinados, que decian:

—Señor militar, si es la única que queda.

—Pues bueno, dejadla para modelo.

—Déjenosla V. quemar.

—No, no puede ser.

—Si V. quiere nos la llevaremos al rio y allí la romperemos ó la quemaremos.

—Vamos, no seais tercicos. ¿Qué mal os ha hecho la casilla?

Los grupos se han retirado.

En las inmediaciones del fielato de Santo Domingo ha sonado un tiro, y como quiera que en aquel momento ha caido un caballo de la Guardia civil arrastrando á su ginete, se ha creído que habia sido herido, y ha habido mucha confusion.

Los guardias han despejado, en tanto que el teniente Sr. Sanz, de cazadores de Alba de Tormes, custodiaba la casilla.

Se ha detenido algunos paisanos.

Un alférez del regimiento de Sevilla que estaba por la gloria, ha sido detenido por un grupo que revólver en mano le amenazaba. El oficial de caballería señor Parra, ha acudido en socorro del detenido consiguiendo disolver el grupo.

Un detalle. Cuando las masas han asaltado el fielato de Serranos, los presos en las Torres se han alborotado. Inmediatamente y para evitar ulteriores consecuencias el Alcalde de dicho establecimiento se dirigió por teléfono á la autoridad militar narrando lo que ocurría y al breve se reforzó la guardia que presta servicios en dichas cárceles.

En las espendurias de carne, han sido también los consignatarios perseguidos. Los grupos se oponian á que las casillas de servicio adquiriesen aquel precio, y las que, a pesar de las amenazas de los revoltosos, eran arrolladas por los soldados, quienes les pisoteaban la cabeza y les quemaban las cestas.

En el Mercado, los vendedores han abandonado sus puestos precipitadamente, contribuyendo á aumentar el tumulto dos tiros disparados al aire y algunas voces proferidas por un peloton de mozaletes.

donado sus puestos precipitadamente, contribuyendo á aumentar el tumulto dos tiros disparados al aire y algunas voces proferidas por un peloton de mozaletes.

Otros grupos recorrian las principales calles de la capital gritando ¡abajo los consumos! y obligando á cerrar los establecimientos de comestibles que permanecian abiertos.

A las nueve y cuarto mas de quinientos individuos han asaltado las oficinas de consumos, sitas en la calle de Pascual y Genís, y con las mesas, bancos, sillas, libros y papeles han hecho una gran hoguera; no contentos con esto, han derribado los tabiques, causando daños de alguna consideracion en el edificio, que es de construccion nueva y elegante.

A las nueve y media el Gobernador señor Alvarez Ossorio, seguido de una escolta de la Guardia civil de á caballo, al mando del teniente coronel D. Vicente Santiago del Infante y del comandante graduado capitán Sr. Laborda, se ha dirigido á la Capitanía general, para resignar el mando en la primera autoridad del distrito D. Marcelo de Azcárraga; pero al entrar en la plaza de Tetuan desembocaba en la misma un grupo numeroso, que ha hecho nueve disparos de arma de fuego, uno de ellos al jefe de la escolta Sr. del Infante, á boca de jarro, sin consecuencias por fortuna.

La guardia del cuartel de Santo Domingo, de la Capitanía general y del Gobierno militar han formado, limitándose, con mucha prudencia, á defender sus puestos.

En tanto, el capitán Sr. Laborda, con los guardias, ha dado una carga, logrando en breves minutos despejar la plaza.

Mientras todas estas escenas se desarrollaban, los oficiales de todos los cuerpos de la guarnicion acudian á sus cuarteles.

A las 10 los tranvías han suspendido el servicio, que se ha reanudado una hora mas tarde.

El Capitan general ha dispuesto ocupar inmediatamente los puntos estratégicos tales como las iglesias, la plaza de la Reina las entradas de la ciudad, Audiencia, Lonja de la seda, oficina telegrafica, plaza de toros, Gobierno civil, etc. etc.

A las 10 horas 36 minutos un peloton de mas de mil sujetos se ha presentado ante el Temple en actitud hostil, enarbolando una bandera española y pretendiendo asaltar las oficinas del Gobierno.

Daban la guardia 16 soldados del batallon cazadores de Alba de Tormes, número 8, al mando del teniente paisano nuestro D. Tomas Sanz, quien, vista la resolucion de los revoltosos, se ha avalanzado espada en mano, y despues de mas de veinte minutos de lucha titanica, solo obrando con excesiva prudencia, por cuanto no ha dispuesto de la fuerza á sus órdenes por evitar derramamiento de sangre, ha defendido como un héroe la puerta del Gobierno, viéndose los grupos obligados a marcharse sin conseguir el fin que se habian propuesto.

El señor teniente Sanz ha sido felicitado por cuantos se encontraban entonces en el Gobierno civil.

Desde las primeras horas de la mañana se personaron al lado del Sr. Gobernador el delegado de Hacienda D. Juan Oriol, el señor de Propiedades, el presidente sustituto de la Diputacion provincial Sr. Sapiña, el vicepresidente Sr. Volier, el vicepresidente de la Comision permanente señor Noguera Aquavera, los diputados señores Gurrea Inglés y otros que no recordamos, el oficial de Hacienda del negociado de consumos señor Nido, quienes despues han continuado, durante todo el dia, al lado del Capitan general.

La Comision provincial está en sesion permanente desde las nueve de la mañana. A las once y cuarto unos doscientos

jóvenes han ido á la fonda de España en busca del presidente de la compañía arrendataria de consumos, y como no le han encontrado se retiraron sin causar deterioros ni molestar á nadie.

El Br Rodriguez Condesa, contratista del suministro de víveres á los presidios, ha ofrecido todas las existencias que tiene en sus almacenes por si las autoridades las necesitasen para el abastecimiento de la plaza.

En el tras despacho del Sr. Gobernador, se han establecido dos aparatos telegraficos, y otros tantos en la Capitanía general. Las conferencias con los ministros no se han interrumpido en todo el dia.

A las doce ha salido de la capitanía general una compañía del regimiento de Sevilla con la música y escuadra de gastadores, al mando del coronel Mayor de Plaza, a publicar la ley marcial en Valencia y su provincia. Donde primero se ha leído el Bando ha sido frente al Gobierno civil, operación que se ha repetido en las plazas y calles de mas importancia.

Hé aqui ahora el bando del gobernador civil.

«D: Anibal Alvarez y Ossorio, Gobernador civil de esta provincia,

Hago saber: Que el cambio de empresa del impuesto de consumos, modificando dentro de la ley el modo de administracion de este impuesto, ha sido el pretexto elegido para producir una perturbacion del orden público que á toda costa me es necesario restablecer.

No ha sido bastante á evitarlo que la autoridad municipal haya suplido la deficiencia de recursos que el abandono inesperado de los medias para el abastecimiento de la ciudad ha producido, ni lo ha sido tampoco para hacer respetar mi autoridad la persuacion ni las intimaciones dirigidas á los perturbadores por los agentes encargados de mantenerla.

En su virtud, y cumpliendo el deber que la ley me impone, he acordado resignar el mando en la autoridad superior militar, á fin de que pueda, usando de los poderosos medios de que dispone, restablecer el orden público alterado.

Valencia 3 de Julio de 1887.—El Gobernador, Anibal Alvarez Ossorio »

Poco despues se ha publicado el siguiente de la primera autoridad militar de la provincia:

«D. Marcelo de Azcárraga y Palmero, Capitan general del distrito de Valencia, etc., etc.

Hago saber: Que en vista de la actitud sediciosa en que se han colocado algunos habitantes de esta ciudad tomando por pretexto cuestiones de consumos, habiendo prorrumpido en gritos subversivos y hecho diferentes disparos de armas de fuego ha resignado el mando en mi autoridad el Excmo. Sr. Gobernador civil de la provincia, por haber llegado el caso prevenido en el artículo 13 de la ley de orden público de 23 de Abril de 1870 y Reales órdenes de 10 y 17 de Agosto de 1885, acordadas en Consejo de ministros y expedidas respectivamente por los Ministerios de Gobernacion y de la Guerra. Al asumir la plenitud de atribuciones que me confiere esta situacion,

### ORDENO Y MANDO:

Art. 1.º Queda declarado el estado de Guerra en esta capital y en toda la provincia de Valencia.

Art. 2.º Los Consejos de Guerra funcionaran en la forma prevenida para estos casos en los Leyes de 10 de Marzo de 1884 y 29 de Setiembre de 1886 en combinacion con la citada ley de Orden público en 23 de Abril de 1887 y Real orden de 19 de Julio del mismo año.

Art. 4.º Todo atentado contra las vias de comunicacion y especialmente las fé-

rreas y telegraficas, será al efecto reputado como delito contra el orden público y contra las fuerzas militares encargadas desu sostenimiento.

Art. 4.º De igual manera serán reputados como perturbadores del orden público los que promuevan huelgas, atenten á la libertad de contratacion y del trabajo y los que alienten la agitacion con noticias falsas á la paz pública.

Art. 5.º Las autoridades civiles y los tribunales Ordinarios continuaran en el ejercicio de sus funciones mientras no se opongan á lo determinado en el presente bando.

Art. 6.º Los grupos sediciosos quedan intimados á disolverse en el acto, debiendo ser disueltos en otro caso por medio de la fuerza, sometiéndose á los delincuentes á los Consejos de Guerra.

Espero que la inmensa mayoría de la poblacion, que tantas pruebas de sensatez y cordura ha dado en todo tiempo de mi mando, continuará dándolas y dejará á los sediciosos la responsabilidad de los sucesos y de la inflexible aplicacion de las leyes.

Valencia 3 de julio de 1887.—Marcelo de Azcárraga.»

De doce á dos de la tarde ha estado reunido el Ayuntamiento en sesion.

A la misma hora han concurrido los señores Alcaine, Liberat, Igual, Prósper, Sociats, Alcahalí, Cuñat, Tarín, Gargallo, Serrano Chassaing, Camaña, Domingo Roncall, Sanchis Pertegas y Salvador.

Se ha acordado continúe hoy la matanza para el abastecimiento de carnes á la poblacion, á cuyo efecto se volverán á construir las mesas en los sitios donde hoy estaban emplazadas.

Se ha nombrado una comision compuesta de los concejales señores Giabert, Ortiz y Sa'aver, para que á nombre del Ayuntamiento gestione todo lo concerniente á la adquisicion de reses para dedicarias al consumo.

Esta tarde se han sacrificado en el Matadero cuatro terneras y 34 carneros, sin perjuicio de aumentar el número á medida que se van adquiriendo.

Tambien ha dispuesto el Ayuntamiento que un teniente alcalde y dos concejales se constituyan en cada mesa para vigilar el buen servicio del público, y que un oficial de secretaria y un auxiliar intervengan la recaudacion de cada mesa.

A las diez se ha verificado en la casa gremial la anunciada reunion, bajo la presidencia del señor Garcia Monfort. En dicha junta se ha acordado que una comision de la directiva pasase á visitar á las primeras autoridades civil y militar á protestar de los hechos realizados durante la mañana á ponerse incondicionalmente á las órdenes de las autoridades para el mantenimiento del orden público y ofrecer su concurso para el abastecimiento de la ciudad. Asi lo ha realizado en efecto, conversando largo rato con el Gobernador y Capitan general siendo recibidos perfectamente y de cuya visita han saído muy bien impresionados.

El brigadier señor March con su ayudante señor Pereira y una escolta de caballería cazadores de Sesma, ha recorrido todos los puntos donde hay fuerzas destacadas.

Por orden de la autoridad militar, varios sargentos del ejército, usando las frases corteses han ido recorriendo los establecimientos donde se espenden comestibles, procurando que los dueños de los mismos abran las tiendas al público.

Sin embargo, estas han vuelto á cerrarse á los breves momentos.

No hay para que decir que se han suspendido las funciones anunciadas para hoy

en la Plaza de toros y teatros de Verano, Colon y Tivoli.

## Apertura de la Exposicion de Filipinas.

Madrid 1.º Julio.

### UNA HORA ANTES DE LA INAUGURACION.

Las alamedas y paseos del Retiro ofrecian ayer tarde animado aspecto.

Multitud de personas del elemento oficial y muchos particulares, unas en lujosos trenes y otras á pié, éstas buscando la espesa te-humbre formada por las ramas de corpulentos árboles, se dirigian al espacioso recinto de la Exposicion de Filipinas, conocido con el nombre de "Campo Grande del Retiro."

Mujeres hermosas y elegantemente prendidas, hombres políticos y altos funcionarios luciendo vistosos uniformes ó el aristocrático *frac*, todos acuden presurosos á la solemne inauguracion, procurando librarse entre la sombra de los rayos del sol que con intermitencias brilla y dirigiendo de vez en cuando una mirada al cielo que se muestra preñado de nubecillas que mantiene en constante alarma á los que van á visitar la Exposicion.

En los alrededores del Campo Grande parejas de la Guardia civil y de orden público cierran el paso á gran número de curiosos, que, menos favorecidos por la fortuna, tienen que resignarse á observar lo que ocurre, formando detrás de la verja y á espaldas de espesa vegetacion, que pone coto á las indiscretas miradas.

Los carruajes se extienden por el ancho paseo que dá frente á la casa de fieras, ocupándole totalmente.

Sobre las ramas de los árboles ondean gallardas con los vistosos colores nacionales.

El edificio conocido por palacio de cristal, contemplado desde la puerta de entrada de la derecha, como la dorada cúpula del pabellon real, que iluminan los rayos de luz, presentan una vista agradable.

Dentro del recinto se observa todo en el orden mas completo, los jardines, sobre todo, los dos grandes macizos del centro formados con plantas tropicales, dirigidos por el Sr. Pastor y Landero, imprimen caracter agradable á aquel cuadro de tanto gusto como efecto.

A las cinco y media el público invade por completo aquellos amenos bosquecillos por donde el sol penetra cautelosamente, bañados por lagos en cuyas cristalinas aguas se balancean varias canoas.

### LLEGADA DE S. M. Y A. R.

A las siete menos veinte minutos penetraban por la puerta de entrada mas próxima al estanco grande, los coches que conducian á Su Majestad la Reina y á S. A. R. la infanta doña Isabel, y á los altos funcionarios y damas de Palacio.

S. M. la Reina vestia traje de gró negro y su Alteza la Infanta doña Isabel un vestido claro adornado de encaje.

Los coches se detuvieron en la plataforma del palacio de cristal, en el cual penetraron las augustas damas, y el acompañamiento oficial.

A la entrada donde formaba en dos filas un zaguante de alabarderos, esperaban, el presidente del Consejo, varios ministros; el Sr. Martos y dos secretarios del Congreso; el gobernador civil, señor duque de Frias; el señor marqués de la Habana; el presidente del comité ejecutivo, señor conde de Morphy; el alcalde interino, señor Romero Paz; el presidente de la Diputacion, señor Marqués de Sardoal; el secretario del comité, Sr. Pando y Valle; el director de la Exposicion, coronel de Artilleria, Sr. Mesa; el Sr. Alvarez Guerra el Sr. Pastor y Landero, los señores Montero Rios, Elduayen, Heredia Spínola, y bastantes diputados y senadores; el jefe de orden público, coronel Detres, individuos del cuerpo diplomático, periodistas y otras muchas personas distinguidas.

El Sr. Gamazo no ha podido concurrir por hallarse enfermo.

Dentro del palacio habia dispuestas varias tribunas: en la del centro, rodeada de palmeras, tomaron asiento S. M. la Reina. S. A. R. la Infanta doña Isabel, las damas y funcionarios de Palacio; la de la derecha estaba destinada á las mesas de las Cortes, á los ministros, autoridades, individuos del comité ejecutivo y de la comisaria régia; la de la izquierda la ocupaba el cuerpo diplomático, y en otras dos laterales se añian las señoras.

Los filipinos formaban en fila á uno y otro lado,

Después de breves y lacónicas palabras del Sr. Balaguer, declarando inaugurada la Exposicion en nombre de S. M. la Reina Regente, la comitiva se dirigió al país de los igorotes, donde en sus puestos respectivos aguardaban los naturales filipinos, y á su frente Ismael Alente, á quien dirigió varias preguntas S. M., preguntándole si eran atendidos con esmero y si estaban satisfechos de lo acogida que se ha dispensado, á todo lo cual contestó Ismael vivamente impresionado.

Le Reina se ha enterado minuciosamente de todo, haciendo discretas observaciones sobre las costumbres y manera de ser de los igorotes, los cuales, cuando se acercaron á S. M., inclinaban la cabeza y cruzaban los brazos, en señal de respeto y acatamiento.

Seguidamente S. M., A. R. y acompañamiento visitaron el pabellon real, donde se sirvió un delicado refresco, y de allí continuó la visita régia por la tabacalera, taller de tejidos del *abacá* y palacio central.

Este último, que antes habia visitado parte del público, fué desalojado para que entrase la Reina.

S. M. se ha detenido un buen rato en cada una de las secciones, fijándose en cuanto de notable encierra cada una de ellas, y celebrando el buen orden y distribucion que en cada una se observa.

A las ocho abandonaban S. M. y A. R. y acompañamiento oficial el local de la Exposicion de Filipinas, siendo despedidas por las mismas personas que aguardaban su llegada.

Una banda militar ha hecho los honores á las reales personas.

Al público que ha visitado las instalaciones (que, por cierto, ha sido inmenso), ha parecido muy bien el conjunto de la Exposicion.

## APUNTES LOCALES Y REGIONALES

Han sido devueltas al alcalde de Penáguila, para su nueva formacion, las cuentas municipales de 1884 á 85.

La recaudacion obtenida en esta Delegación de Hacienda, durante el pasado mes de junio por contribuciones, ha sido de. 196 340-20 pesetas y por estancadas 331-122-79.

En igual mes del año anterior se recandaron 160.052-22 y 291.064,22 respectivamente, resultando un aumento por ambos conceptos en el referido mes del corriente año de 76.346,55 pesetas.

Han sido nombrados jueces municipales del distrito de Jijona, D. Ramon Giner Espi, de Torremanzanas, don José Giner Iborra de Busort, José Maria Torró, de Castalla; don José Rodríguez Bonet, de Ibi; don Antonio Garcia Samper, de Oail; D. Gaspar Monllor Bernabeu, de Tibi; D. José Ramon Iborra é Iborra, de Aguas, y D. Rafael Aracil Belda, de Jijona.

Ha sido aprobado el presupuesto carcelario del partido judicial de Villena para 1887,80, cuyos gastos importan 4.935 pesetas 92 centimos.

Hallándose todavia sin cubrir algunas plazas vacantes del cuerpo de seguridad, los individuos que deseen obtener alguna de ellas podrán presentar sus instancias documentadas en el Gobierno civil de la provincia.

Han empezado á funcionar los nuevos cuerpos de seguridad y vigilancia, creados en sustitucion del antiguo de orden público.

Su organizacion es la siguiente: Jefe de los dos cuerpos en la provincia, el capitán de infanteria D. Máximo Miralles.

Delegado especial de vigilancia, D. José Barrios.

Inspectores de primera clase, D. Antonio Echebares.

Inspector de tercera clase, D. Rafael Verdú.

Un alférez, un sargento, dos guardias de primera y veintitres de segunda del cuerpo de seguridad.

Un agente de primera y diez de segunda del cuerpo de vigilancia.

La seccion de Alcoy se compone del inspector de tercera, D. Juan José Martinez, un sargento, ocho guardias de seguridad y seis agentes de vigilancia.

En la sesion que ayer mañana celebró el Ayuntamiento se dió cuenta de la dimision presentada por D. Rigoberto Albors Monllor, de los cargos de teniente alcalde y concejal, habiéndole sido admitida, y siendo nombrado para sustituirle en la tenencia D. Rafael Casasempere Bote

lla, por veinte votos, contra tres papeletas en blanco.

Se procedió, despues, á la designacion de las Comisiones, que publicaremos mañana, no haciéndolo hoy por falta de espacio; se dió cuenta, á continuacion de varias instancias, disponiéndose el pase á las Comisiones respectivas para informe, é igual acuerdo se tomó acerca de la indicacion hecha por un señor concejal para la celebracion de funerales por el eterno descanso de las victimas de los tristes sucesos de Julio de 1873. Y por último se dió cuenta del nombramiento de Alcaldes de barrio hecho por la Alcaldia.

Ayer mañana, entre las once y las doce, desde la calle del Mercado á la Plaza de toros de esta ciudad, se extravió á un amigo nuestro un pequeño bulto enrollado en un gran pañuelo, que contenia dos trajes para niño, dos pares de zapatos, pañuelos pequeños de seda y algunas otras cosas.

Se suplica á la persona que se lo haya encontrado lo presente en la Administracion de nuestro periódico, para entregarlo á su dueño que dará una gratificacion.

Anteayer domingo tuvo lugar con gran solemnidad la funcion que anualmente celebra la asociacion de la Santa Infancia en la Iglesia de San Agustín, asistiendo todos los niños de las escuelas de primera enseñanza de esta ciudad.

A las siete de la mañana fué la misa de comunión y á las 9 de la misma tuvo lugar la mayor con orquesta; oficiando el Sr. Arcipreste de Santa Maria, Dr. D. Vicente Mira y predicando D. Ramon Jordá.

Por la tarde y á las 7 hubo procesion con música á la que asistieron un número considerable de niños, acompañando á la imagen del Niño Jesús.

Ante una extraordinaria entrada verificóse anteayer tarde en el circo taurino la anunciada funcion por la compañía ecuestre, gimnástica y acrobática que dirige D. Lorenzo Bernabé

De todas las funciones verificadas por dicha compañía en la presente temporada, ninguna como la del domingo último, merece nuestros aplausos y elogios.

En primer lugar el servicio de las sillas del redondel ha sido regularizado mucho mejor que antes lo estaba, aunque no como fuera de desear, pues en vez de sacar las sillas á medida que van entrando los espectadores que llevan billetes de ellas, debian estar estas colocadas en su sitio y en número igual al de asientos vendidos.

Por otra parte los aparatos y accesorios que habian antes han sido sustituidos por otros mejores y más presentables.

Y por último la funcion de anteaer fué mas variada finalizando con una pantomina, que al menos tuvo ya nombre de tal, no las efectuadas en las otras funciones, que merecian cualquier calificativo, menos el de tales.

Lo único, pues, que hoy falta, es mejorar los trages de los artistas con especialidad los de los cloys y demás personas que prestan su servicio en el espectáculo.

Por lo demás damos nuestras gracias al señor Bernabé por haber atendido y hecho caso de nuestras advertencias, así como no dudamos efectuará lo mismo á las sucesivas que pudiéramos hacer, aunque no quisiéramos encontrar motivo para hacerlas.

Anteayer inauguráronse las veladas musicales en el paseo del Parterre.

Una extraordinaria concurrencia llenaba toda la espaciosa plaza de Alfonso XII, donde aquel se halla situado, hasta el extremo de hacerse imposible el paseo, sin espnarse á pisadas y empujones.

Amenezó dicho sitio la banda de la música "Novísima", ejecutando bonitas y escogidas piezas.

A consecuencia de esto, en dicha noche el delizioso paseo de la Glorieta no se hallaba tan animado como las otras noches; sin embargo la concurrencia que por el mismo se encontraba era de lo mas escogido y selecto de la sociedad alcoyana. Vaya lo uno por lo otro.

En fin: hoy ya no nos podemos quejar, sobre todo en los dias de fiesta, en que tanto abundan las diversiones.

Ahora solo faltan aficientes para los dias de trabajo, aunque nosotros creamos que hay de sobra, si se alejasen del ánimo vanas preocupaciones ó infundados retraimientos.

Precedentes de Madrid llegaron ayer nuestros amigos y paisanos los jóvenes profesores del Conservatorio de Música de Madrid, D. Juan Cantó y D. Miguel Santenja.

El calor ha aumentado considerablemente y en este paso nos vamos á achicharrar.

Estos últimos dias ha reinado un poniente bastante fuerte que no se podia permanecer en ningun sitio por ventilado y fresco que fuera.

La temperatura, á la sombra, marcada por el termómetro en las últimas veinticuatro horas ha sido la siguiente:

Máxima; 30.º sobre cero.  
Mínima; 24.º " "

### REMITIDO.

Sr. Director de EL SERPIS.

Muy señor nuestro y de nuestra mayor consideracion: Apreciaríamos de cabida en las columnas del periódico que tan dignamente dirige, las siguientes lineas, de lo cual le anticipo las gracias.

El dia 29 de Junio tuvo lugar una reunion pública de tejedores en el local Escuela de Seta, teniendo por objeto el dar conocimiento al oficio del Reglamento "Centro de tejedores mano," en organizacion, y tratar asuntos importantes del mismo.

Abierta la sesion se dió lectura al Reglamento indicado, que fué aprobado por unanimidad.

Acto continuo se manifestó el estado satisfactorio en que se encuentra la tarifa y se dió conocimiento del buen resultado que obtuvo la Comision del Jurado en la conferencia con señores D. Antonio Valor y su respetable familia que fué recibida en su casa con la prudencia que á los señores indicados les caracteriza. Podemos ocultar la buena impresion que produjeron en los concurrentes al acto tan deseada, pues en todos los semblantes se veian grabadas las pruebas de cariño y respeto que los dueños de la fábrica Hijos de D. José Jordá, han merecido y siguen mereciendo por parte de los tejedores.

En el intervalo de la sesion se presentaron Sr. D. Narciso Guillen poniendo en conocimiento de la Asamblea la conveniencia que hay de mantener en esta ciudad una fabrica de tabaco, para cuyo objeto pidió la proteccion del oficio la que fué puesta á su disposicion.

Terminado esto, se dió conocimiento de lo ocurrido en la fabrica de D. Cristobal Mataix desde el 20 de Mayo hasta la fecha. Al efecto la comision del Jurado de tejedores dió una tensa relacion, la que trascribimos íntegramente al conocimiento del público, rogando á todos que procuren despojarse de todo espíritu de parcialidades y que juzguen los actos de cada parte.

En fecha 24 de Mayo próximo pasado, la comision del Jurado salió á retirar la recaudacion del 1 por 100, y en una de las fábricas se encontraron con el referido Sr. Mataix quien manifestó que no pagaria tarifa sino se procedia á siguiente proposicion.

"Que todos los fabricantes que han firmado la tarifa, y han faltado á su cumplimiento, indemnizen á los tejedores sus faltas, ó en contrario primero cierran la fabrica que pagará tarifa."

"Excelente proposicion: contestaron los de la comision, pero se necesita hacer un estudio para poderla resolver, y por lo tanto le rogamos que tome las medidas oportunas y cuando el camino bien trazado que se acudirá á la solucion." "Yo tengo, añadió aquí fabricantes formarán á mi lado, y me ayudarán en mi empresa porquasomos capaces de presentarnos una reunion pública de tejedores para manifestarlo. Muy bien contestó la comision. Así nos gustan los hombres que tengan energia y aperseguen pero el camino tiene muchos abrojos y la necesidad de cerrarlos. Por fin, como la comision no vió fundamento en semejante proposicion, contestó: estudia bien el camino y déjanos en paz hasta que nosotros terminemos los trabajos que hemos emprendido y entonces volveremos á hablar.

Por no sufrir tanta molestia, convinimos darle un corto plazo de 15 dias para concluir poner en buena marcha la tarifa, manifestándole al propio tiempo que entonces podria dar cuenta á sus deseos.

Ahora bien. ¿Quién olvida que muchos de los fabricantes que no han satisfecho á los tejedores el cumplimiento de la tarifa alegaran, al pedir la indemnizacion, que los tejedores no lo querian? ¿Quién olvida los desacuerdos que hubo entre las fábricas? Pues si esto es verdad, ¿quién de todos? ¿A dónde nos conducia semejante proposicion? A más de esto, ¿Quién no ha visto el sinnúmero de tejedores que despues de agotar sus recursos, empeñados todos sus bienes, perdidos todos sus créditos, sin poder ir pagando á la tienda por sus muchas deudas, cogiendo las sogas, y cabizbajados con una sesion inesplicable, ir al monte "Carrascal" á

... un haz de leña, trabajo inpropio para sus  
... esto así, ¿quién ignora que si al presen  
... la proposición del Sr. Metux apoyada por  
... de tejedor s, la clase obrera sin contar  
... resultado que hubiera podido sobrevenir  
... su consideración y al resistirse los fa  
... a la indemnización, como era de esperar  
... se apoderara de ambas partes  
... a un terreno que no hubiéramos  
... entendernos y la cuestión hubiera toma  
... el carácter que nuestros lectores se pueden  
... Pues nosotros quisimos dar crédito en nues  
... del orden no quisimos dar crédito en nues  
... a tan mal fundado proyecto; y este se  
... haciendo alarde de que el Jurado de teje  
... a su palabra; cosa que es inexacta  
... al vencimiento del plazo anteriormente in  
... se presentó uno de los individuos de la  
... al hacerle el Sr Mataix mención de  
... contestó: que si tenía el camino  
... y dijo: que él no tenía necesidad de  
... que era cuenta del oficio.

... comenzó la lucha, porque los  
... reclamaron el cumplimiento de su  
... y fueron contestados en los términos  
... de su carácter.

... se reunieron en el local de la "Union,"  
... definitivamente el abandonar la  
... y tres de ellos despues de comprome  
... en la resistencia como los demás, falta ron  
... por lo que el oficio ha dispuesto en  
... de haber salido a la causa del trabajo  
... nombres al público para su co  
... los cuales son: Casimiro Moltó, José  
... Padorga y Miguel Ortolá.

... el primero declara que tiene ciertas tenden  
... con el Sr. Mataix que forman un lazo inquer  
... que no se puede evadir. Ignoramos  
... que podrán ser éstas.

... Los dos restantes manifiestan estar conformes  
... la tarifa, pero que si el amo no la quiere pa  
... ellos trabajarán como él quiera.

... Despues se pasó a publicar a otros tres teje  
... que han reemplazado los puestos de los  
... se encuentran en paro, que son: Francisco  
... creas, Francisco O. cina y Juan Baldó; los cua  
... invitados por la comision del Jurado, han ale  
... grado ignorancia, prometiendole el no trabajar a  
... menos precio que el establecido en la tarifa, y  
... concluir las piezas no trabajarán mas sino  
... pagan con arreglo a la misma.

... Hechas estas esplicaciones el Oficio lo tomó  
... en consideración, en la inteligencia de que si con  
... todas las piezas faltan a su palabra, que ocur  
... en el mismo sitio que los anteriores.

... El Sr. Mataix fué convocado ante el Jurado  
... el cual con la prudencia que a los señores  
... oricantes que forman parte del mismo les ca  
... teriza, le manifestaron la conveniencia y los  
... beneficios que puede reportar en la industria  
... nera la aceptación de la tarifa en cuestión. El  
... Sr. Mataix prosiguió en sus trece, insistiendo en su  
... fundada petición, alegando al propio tiem  
... que tenía su firma comprometida para no pa  
... ar la tarifa, y por mas que le exigieron el  
... cumplimiento de su palabra empeñada en pagar  
... este señor obtó por el segundo compromiso, di  
... cando que el no faltaba a su segunda firma.

... bien, Sr. D. Cristobal ¿Cuándo V. empeñó  
... para no pagar la tarifa, no pensó en que  
... al empeñó compromiso contraído en

pagarla? Aquí hay un misterio incomprensible.  
Porque segun sus afirmaciones, su firma está em  
peñada en dos partes completamente opuestas.  
Esto es, la primera en sí y la segunda en nó  
Aquí po'emos aplicar el adagio que dice: La pa  
labra es el hombre, hoy si y mañana no.

Ademas de lo espuesto réstanos decir, que se  
gun las afirmaciones hechas por el Sr. Mataix,  
hemos adquirido sospechas mas ó menos fun  
dadas, de que este señor es quizá instrumentos in  
consciente de una mano misteriosa que conduce á  
semejantes errores y aprovechando esta ocasion  
parece como que nos quiera conducir á un cami  
no completamente opuesto al que nosotros pensa  
mos seguir.

No sabemos si estaremos mal fundados; pero  
en caso que así fuera, nosotros protestamos exér  
gicamente contra el proceder del D. Cristobal  
Mataix, no siendo responsables de lo que pue  
da sobrevenir.

Alcoy 30 Junio 1887

Por la Asamblea gene. al, La Comision organi  
zadora

NOTAS POLITICAS

Madrid 3.

Alfin se ha despejado la situación del  
modo mas conveniente para la marcha desem  
barazada del Gobierno. La sesión de ayer del  
Senado, tan pródiga en emociones y tan efi  
caz para poner término á rumores, profe  
cias y comentarios servirá también para que  
en adelante nadie ponga en duda la firmeza  
del Gabinete, cuando se trata de vencer difi  
cultades, opuestas, no por un principio ni por  
un partido, sino por una personalidad, ó por  
varias, cuyos actos colectivos no representen,  
en síntesis, más que una suma de nombres.

Creíase ayer que el Sr. Primo de Rive  
ra no dirigiria su anunciada pregunta, y este  
era efectivamente su propósito; pero el Sr.  
Botella puso de un modo las cosas, que ni el  
citado General, ni el Ministro de la Guerra,  
pudieron mantener su silencio. El General  
Cassola declaró que efectivamente habia pen  
sado en el relevo del Sr. Primo de Rivera, no  
habiéndolo llevado á cabo porque no quería  
que esa resolución coincidiese con el anuncio  
de la proposición del General conservador.

Tras de estas palabras del Ministro, el señor  
Primo de Rivera anunció y explicó inmediata  
mente su interpelección, entablándose entre  
él y el General Cassola un debate, que al  
más conservador de todos los periódicos con  
servadores, á «El Estandarte», le mereció el  
siguiente lacónico, pero elocuente juicio:

«La jornada ha sido buena para el General  
Cassola.»

Y nótese que el Sr. Ministro de la Gue  
rra la mantuvo contra un conservador como  
el Sr. Primo de Rivera, siendo, por tanto, la  
confesión de «El Estandarte», aunque muy  
justa, doblemente satisfactoria.

En resumen: que el partido conservador  
se hizo ayer el muerto en el Senado, evitan  
do indudablemente el riesgo que corría á ha  
brr intervenido en el debate.

Después de las rectificaciones de los Gene  
rales Cassola y Primo de Rivera, el señor  
ministro de Estado pronunció un discurso de  
maravillosa elocuencia y de tonos tan patrió  
ticos y levantados, que el efecto que produjo  
en la Cámara fué indescriptible.

El señor Marqués de Sardoal tuvo tambien

—¡Dios mío! exclamó la aldeana ca  
yendo de rodillas y alzando las manos  
al cielo, no permitais que me equivo  
que no me pidais estrecha cuenta de  
tantas desgracias.

Y su voz entrecortada por la emo  
cion se apagó en un sollozo.

XXXIX.

CONTINUACION DEL ANTERIOR.

En esto llamaron á una trampa del  
techo que comunicaba con el granero, y  
oyóse la voz de Bonneville que pregun  
taba:

—¿Qué sucede?

—Nada, nada, contestó la aldeana  
apretando la mano de la viuda con afe  
tuosa energía. En seguida preguntó tre

en el suyo palabras de gran efecto oratorio,  
al afirmar que el gobierno puede contar siem  
pre con el apoyo de sus mayorías parlamen  
tarias, á las cuales anima un gran espíritu de  
entusiasmo respecto á todas las reformas libe  
rales presentadas.

En el congreso se puso á discusión el pro  
yecto de deneses bo. aies, sin que este hecho  
tenga carácter alguno impositonista, como  
han afirmado algunos, por parte del Sr Gama  
zo. Buena prueba de ello es, que si el señor  
Bushell no hubiese renunciado á su interpela  
cion, no se hubiera discutido ayer el citado  
dictamen.

Terciaron en esta discusión los señores  
Ministro de Hacienda, Gamazo, Conde de To  
reno y Caste. ls, que consumió el segundo el  
segundo turno en contra de la totalidad.

Mañana seguirá en el congreso la discu  
sion de las reformas militares, hablando el  
General López Dominguez, á quien contestará  
el Sr. Ministro de la Guerra, siendo muy posi  
ble que usen también de la palabra los seño  
res Sagasta, Cánovas y Romero Robledo.

No es cierto que el respetable Cenerel se  
ñor Martínez Campos haya presentado ni pre  
sente su dimision. Las personas de su mayor  
intimidad desuentian anoche; en absoluto, to  
dos los rumores que acerca de dicha dimision  
han corrido ayer, á consecuencia de la ses  
ion del Senado,

Hoy publica la Gaceta el Resl decreto dis  
poniendo que el Teniente General don Fernan  
do Primo de Rivera, cese en el cargo de Di  
rector general de Infanteria nombrando para  
reemplazarle al de igual clase D. Tomas O' Ri  
an y Vázquez.

Tambien publica dicho periódico oficial  
dos Reales órdenes disponiendo que durante  
la enfermedad del Ministro de la Guerr se  
encargue del despacho ordinari de dicho  
departamento el Subsecretario Sr. Rodriguez  
Arias, y de la subsecretaria el jefe de la sac  
cion de campaña, brigadier Sr. Correa.

SECCION OFICIAL.

Don Rafael Juho Perez Jordá, Alcalde Cons  
titucional de la Ciudad de Alcoy.

Hago saber: Que el Ayuntamiento de la  
misma en sesion de 30 de Junio último, acordó  
que la subasta para la ejecución de las obras de  
cierre de los Cementerios municipales de Canta  
gallet, tenga lugar en estas Casas Consistoriales  
el domingo próximo 17 del actual de 10 y 12 á  
11 de la mañana con sugesion á los pliegos de  
condiciones facultativas y económicas al afecto  
apropiadas y que se hallan de manifiesto al públi  
co en la Secretaría del Ayuntamiento.

Lo que se anuncia por medio del presente  
edicto para conocimiento de los que quieran inte  
resarse en la licitacion.

Alcoy 4 de Julio de 1887.

Rafael J. Perez.

CARTAS EN LISLA DEL MES DE JUNIO.

Don Tomás Payá—Vicente Molina—Ca  
milo Perez—Rafael Domenech—Paulino Font  
—Id. Id.—Id. id.—Francisco Moltó—Anto  
nio Giner—José Vicedo—Manuel Macias—Jo  
sé Maria Belda—Vicente Domingo—Jorge Ca  
brera—Gabriel Aparici y Alonso—Vicente  
Pastor Carbonell—Francisco Sanz Durán—

pando á una escala que conducia por la  
trampa al piso superior: Y vos, cómo  
os encontráis?

—Pronto á empezar de nuevo, si así  
lo exige vuestro servicio, contestó el  
mancebo asomando por la abertura su  
risueño semblante; ¿quien ha venido  
hace poco?

—Un aldeano llamado Courtin que  
no tiene trazas de ser muy amigo  
nuestro.

—¡Hola! El alcalde de la Logerie?

—El mismo.

—Ya me habia hablado de él el ba  
ron Michel; es un hombre muy peli  
groso deberiais haberle hecho seguir.

—¿Por qué? nadie hay en casa.

—¿Y el hermano de nuestra buena  
huésped?

—Ya habeis visto cuánta repugnan  
cia mostraba por él Juan Oullier.

—Y sin embargo es un blanco, ex  
clamó la viuda, un blanco que ha estado  
contemplando como asesinaban á su  
hermano.

Al oír esas palabras hicieron un ges  
to de horror la aldeana y Bonneville,  
quien contestó:

—Entonces más vale no inmiscuirle  
en nuestros negocios; mas ¿no tendre

F, Alcántara—Rafel Abad—Rafael Abad y  
Compañía—Vicente Jordá—Julio Garcia Gare  
lli—José Muñoz Morales—Bautista Miró—  
Alejandro Armela—Antonio Llovera—Id. id.  
—Jaime Pascual—José Hebia—Id. id.—José  
Moltó y Moltó—Santiago Ruiz—Antonio Va  
ñó—Sres. Vañó Beneito y Compañía—Josefa  
Perez—Dolores Plá—Concepcion Cortés—Te  
resa Sempere, Viuda de Blanes—Maria Baldó  
—Rita Garcia Gulló—Maria Catalá—Rosa Pe  
rez Garcia—Concepcion Gisbert.

Cartas en lista por falta de franqueo y  
Direccion.

Don Venceslao de la Vega, Castellon—  
Agusti Carbonell, Barcelona—Emilio Gar  
cia Boronat, Valencia—Enrique Jordá, sin di  
reccion—Joaquin Perez, id.—José Abad, id.  
—Roque Jordá, id.

Boletin religioso

SANTO DE HOY.—San Miguel de los Santos.

SANTO DE MAÑANA.—San Diodoro

Espectáculos.

CAFE DE RIGAL.—Gran facion para est  
noche.

ULTIMA HORA

A la hora de entrar en  
máquina el presente nú  
mero, no habíamos recibi  
do ninguno de los telegra  
mas de nuestro servicio  
particular.

HIERRO QUESADA

La sangre débil ó pobre origina multitud de  
enfermedades, sostiene ó empeora todas las  
demás, pues siendo la que dá vida á todo el  
organismo humano, no lo mantiene robusto.

El hierro Quesada enriquece y dá fuerza  
á la sangre, no produce ningun trastorno co  
mo los demás medicamentos férricos y se  
toma con la mayor comodidad.

Los niños que tomen hierro aseguran  
una vida robusta.

Frasco con cuenta-gotas, 8 reales.

Dura hasta dos meses.

Habiéndose descubierto falsificaciones del  
Hierro Quesada, debe desecharse todo frasco  
vendido á menos precio.

Valencia: Dr. Quesada.

Alcoy: Farmacias de la Viuda de Alfonso,  
Monllor y Mengual.

Nodriza.

Se desea una con buenos antecedentes  
Informarán en esta Administracion

Ipm. Serpis.

mos á quien colocar de centinela en las  
cercanias?

—Oullier ha cuidado de ello, contestó  
la viuda, y yo por mi parte he manda  
do á mi sobrino al erial de San Pedro,  
desde donde se atalayan todos los al  
rededores.

—Si es un niño, dijo timidamente la  
aldeana.

—Un niño más seguro que ciertos  
hombres.

—Además, añadió Bonneville, den  
tro de tres horas habra cerrado ya la  
noche y estarán aquí nuestros amigos  
con los caballos.

—¿Tres horas! dijo la aldeana, en  
tres horas pueden pasar muchas cosas.

—¿Quién es ese que viene corriendo?  
exclamó la viuda.

—Soy yo, tía, contestó un niño que  
llegaba casi sin aliento.

—¿Qué sucede?

—Tía, tía! exclamó el niño, los sol  
dados están allá arriba; han sorprendi  
do al centinela y le han muerto.

—Que vienen los soldados! dijo en  
trando José Picaut.

Las Lobas de Macheed

una casa donde solo causamos mo  
y pesadumbre.

viuda no contestó; tapabase la cara  
con las manos y lloraba.

—Pobre mujer! dijo la duquesa  
sus lagrimas caen gota á gota so  
mi corazón y lo laceran. ¡Ay! está  
terrible é inevitable consecuencia  
de las revoluciones,

—Considerad, señora que ántes que  
pudais cumplir vuestro designio, mu  
chos infelices que solo habran cometido  
crimen de amaros, muchos padres,  
muchos hijos, muchos hermanos, ya  
están en un lecho de muerte como mi  
querido esposo; considerad que  
muchas madres, muchas viudas y mu  
chos huérfanos, verterán lágrimas de  
tristeza como las que ahora estoy de  
cayendo.

# ANTONIO PEREZ PEREZ

Comisiones, Consignaciones y Tránsitos.

## ALICANTE.

Tarifa combinada para el transporte de mercancías, desde Domicilio Alcoy, á las siguientes estaciones de ferrocarril.

	Elohe	Crevillente	Orihuela	Torreveija.	Mircea	Alcanarilla	Librilla	Alhama de Murcia	Totana	Loica	Cartagena	La Palma	Pacheco	Balsicas	Riquelmo	Bonijuan	Cotilla	Alguazas	Lorquí	Arbena	Blanca	Cieza	Crisparra	Las Mina	Agromon	Hollin	Tobarra
Cerillas, fraccion de 10 kilogramos	0 31	0 36	0 38	0 41	0 44	0 46	0 48	0 49	0 51	0 54	0 47	0 51	0 50	0 49	0 46	0 43	0 47	0 48	0 49	0 50	0 53	0 55	0 61	0 62	0 65	0 69	0 71
Papel, idem idem	0 31	0 36	0 38	0 41	0 43	0 46	0 48	0 49	0 51	0 54	0 44	0 45	0 44	0 43	0 42	0 39	0 42	0 43	0 43	0 44	0 46	0 48	0 51	0 52	0 54	0 57	0 58
Tejidos de lana idem idem	0 30	0 34	0 36	0 38	0 42	0 40	0 41	0 42	0 43	0 46	0 44	0 46	0 45	0 44	0 42	0 39	0 43	0 43	0 41	0 45	0 47	0 49	0 53	0 55	0 56	0 60	0 61
Borra idem idem	0 30	0 32	0 34	0 36	0 38	0 40	0 41	0 42	0 43	0 46	0 42	0 43	0 43	0 41	0 39	0 38	0 41	0 41	0 42	0 42	0 45	0 46	0 50	0 51	0 52	0 55	0 57

Mínimum de percepcion 5 fracciones ó sean 50 kilogramos.

Además de los precios marcados anteriormente, y en concepto de derecho de registro, se cobrará en cada expedicion, Ptas., 0'15.

Tarifa combinada para el transporte de mercancías, desde Domicilio Alcoy, á bordode los siguientes puertos:

	Palma de Mallorca	Ibiza	Liverpool	Marsella	Cette	Breonna	Tarragona	Va en cia	Cartago	Almeria	Málaga	Cádiz	Sevilla	Huelva	Vigo	Carril	Vilagarcía	Coruña	Ferrol	Rivadeo	Gijon	Santander
Papel, fraccion de 10 kilogramos	0 68	0 68	0 75	0 56	0 56	0 40	0 40	0 40	0 40	0 1	0 46	0 47	0 47	0 50	0 60	0 60	0 60	0 60	0 60	0 60	0 30	0 60
Tejidos de lana	0 81	0 81	0 75	0 56	0 56	0 40	0 40	0 40	0 40	0 41	0 46	0 47	0 47	0 50	0 65	0 65	0 65	0 65	0 65	0 65	0 35	0 65
Demas mercancías	0 70	0 70	0 75	0 56	0 56	0 40	0 40	0 40	0 40	0 41	0 46	0 47	0 47	0 50	0 60	0 60	0 60	0 60	0 60	0 60	0 30	0 60

### MÍNIMUM

Para los puertos de Baleares . . . . .	Ptas.	0
» los desde Alicante á Barcelona . . . . .	»	10
» » » » Huelva . . . . .	»	10
» » de Galicia . . . . .	»	12
» Marsella, Cette y Liverpool . . . . .	»	15

NOTA Se admiten tambien expediciones para los puertos nocomprendidos en esta tarifa, así que para HABANA, con trasbordo á vapores de la Compañia Trasatlántica.

Encargados de retirar la mercancía en Alcoy:—D. Francisco Samper, Posada de Laliga, entresuelo  
D. Juan Gisbert, Ordinario Campeño.

Alicante 15 Junio de 1887

## Gran economía doméstica

### LA NUEVA MÁQUINA AMERICANA AUTOMÁTICA

privilegiada y recompensada, sistema RICHARD SCHNEIDER, ha resuelto el problema difícil de lavar y colar la ropa sin restregarla ni poner ingredientes nocivos, empleando en esta operacion tan solo una hora, debido al vapor y agitacion de la legia formada con media libra de jabon y un puñadito de carbonato de sosa que se pone dentro del aparato; por consiguiente estropea la ropa, dejándola blanca como la nieve.

Para que el público no confunda esta máquina con la de otros sistemas, que han dado mas ó menos resultado, la construcción de esta es una caldera ovalada de hierro galvanizado, con el fondo de cobre, un doble fondo, y adherido á éste un tubo conico con unos agujeritos en su altura, para dar salida á la legia que se vierte sobre la ropa, y una tapadera el complemento de la máquina RICHART SCHNEIDER, llamada á producir un cambio radical en el lavado.

#### PRECIOS A DOMICILIO:

- Núm. 1, 40 Ptas., para familias reducidas.
- Núm. 2, 52 » » mas numerosas.
- Núm. 3, 80 » » fondas, cafés, etc.
- Núm. 4 230 » » hospitales y asilos

Pariobtenerla, Nave, 33, pral y San Vicente, 101, bajo, Valencia.

Se admiten proposicions para la venta en esa.—Prospectos gratis.

### El mejor reconstituyente

## FERROQUINA BISLERI

Representante en Alcoy,

BLÁS VILAPLANA

## AGENCIA GENERAL

DE LA

## Industria Lanera

DE

Francisco Giralt Serra  
TARRASA.

Esta Agencia, la única en su clase en España, se encarga de la compra y venta de toda clase de máquinas nuevas y balance para la industria lanera, como tambien suministrar á los señores fabricantes toda clase de materias útiles á esta industria. Al efecto dispone de talleres para construcción y reparación de máquinas, como tambien tiene en us almacenes toda clase de accesorios y piezas sueltas. Cuenta con buenos y experimentados ingenieros quimicos y mecánicos, para toda clase de instalaciones de fábricas y máquinas, como parlicisis de materias y recetas para tintes y demás nociones químicas; es órgano de esta Agencia

### La Gaceta de la produccion lanera.

Periódico que se publica los dias 10 y 25 de cada mes con dibujos y grabados de máquinas y es de reconocida utilidad para fabricantes, tintoreros, bataneros hiladores, teñidos demás personas que se dedican esta

## Tintura sin igual

Para comunicar á las canas y á la barba su color primitivo, preparada POR EL DR. GABRIEL BERNET, FARMACÉUTICO QUÍMICO.  
14, Plazade Saint Esprit, Bayone (Francia.)

Líquido esencialmente higiénico, de una inocuidad perfecta, no manchando ni la ropa ni la piel, y dando siempre el color deseado. Depósito en casa de Eduardo Fiol.

## LA MARGARITA EN LOECHES

*Antibiótica, antihéptica, antiescrúpulos, antiséptica, reconstituyente.*

Es la única agua que produce los saludables resultados que todos conocen pues su uso general y constante durante treinta y tres años así lo demuestra. No confunda la botella de la MARGARITA con la de otra agua que la ha limitado para que el público la confunda con aquella.

En competencia la MARGARITA con todas las similares, ó que pretenden producir iguales y aun mejores resultados, fue declarada la primera en la exposición internacional de NIZA, obteniendo en primera distinción, ó sea el **único gran diploma de honor** concedido á las de su clase, cuya distinción no ha conseguido otra alguna ni accurosos.

Del minucioso análisis practicado durante seis meses por el reputado químico-litólogo Manuel Sáenz diez acciéndolo á las copiosas muestras que nuevas obras han hecho abundantes, resulta que la MARGARITA de LOECHES es entre toda semejante y que se anuncia al público, la más rica en sulfato sódico y magnésico que son los metales alcalinos y alcalinos terrosos. Tienen las aguas de la MARGARITA, en sus minerales, un alto grado de pureza, y es tal la producción de los compuestos que se hallan en ellas, que las hace inimitables y recomenzables para las enfermedades hereditarias, escrófulas y de la matriz, sífilis, nevroses, bazo, estómago, mesenterio, íleas, toses rebeladas y eno en la posición de los hechos que se expenden en todas las Farmacias y droguerías, y eno en la posición de los hechos, bajo derecho, donde se dan datos y explicaciones en el

## PLATA PURA

**Perforin Seguro**  
Metrado en ALCOY

R. dueño de este acreditado establecimiento con objeto de corresponder al favor que tan numerosa clientela le dispensa, ha montado un taller con todos los mas modernos adelantos y los aparatos é instrumentos mas perfeccionados para el plizado y dorado de toda clase de metales, y compostura y montaje de alhajas y objetos de oro, plata y piedras preciosas.

Se garantiza el buen resultado de las operaciones que quedan indicadas con la perfeccion con que pueden hacerse en los mejores talleres del País y extranjero.

Hay un artículo completo en toda clase de alhajas y joyas á precios muy convenientes y podrán á precios muy